



わかあゆ

仙北市立神代小学校
学校報 (No. 3)
令和7年4月18日

先週、新入生が入学して、今年の神代小学校の子どもたち115名が勢揃いしました。今年はどうのような1年になるのか楽しみです。

先日、身体計測をしましたが、2年生以上は、みんな自分の背が伸びていることに気付いて、自身の成長を実感していたようです。

委員会活動のスタート、児童会テーマの決定、運動会へ向けての準備開始と、学校はすっかり令和7年度モードになっています。



入学式 4月8日(月)

17名の新入生を迎え、入学式を行いました。新1年生は、1年担任から一人一人氏名を呼ばれると、立ち上がって返事をしました。対面型で少し緊張している様子も見られましたが、きっと小学校入学に、わくわくドキドキしていたことと思います。職員も上級生もそんな気持ちをくみ取りながら、楽しい学校生活を送れるように支えていきたいと考えています。



氏名点呼の様子。みんな立ってお返事できました。



廊下に掲示された縦割り班の先輩から新入生へのメッセージ

色組リーダー決定!



先日から玄関ホールにこんなお知らせが…。運動会の色組リーダーの決定についてです。赤組・S.Mさん、黄組・S.Sさん、緑組・Y.Sさんの3名が色組リーダーとなりました。各色組をリードして、必ずや運動会を盛り上げてくれることを期待しています!

4月22日(火)はPTA参観・総会・懇談

すでにお知らせしておりますが、今年度1回目のPTA行事が4月22日(火)に開催されます。授業参観はもちろんのこと、役員改選や学年・学級の懇談などもありますので、年度初めのお忙しい時期ではありますが、ぜひご来校ください。

※学校適正配置に係る市教育委員会の説明も行われます。

初給食 4月15日(火)

1年生が初めての給食の日を迎えました。当面はいろいろと大人が手がかかりますが、これから少しずつ自分たちの手で準備や片付けができるようになっていくことでしょう。おいしくいただいた後は、片付けの仕方を教えてもらい、食後の歯磨きもしました。



これも玄関ホールに…
今年の児童会テーマが
目標に向かって挑戦し
花と仲間を大切にする
神代小学校
～笑顔の花が咲くように～
に決まったとのこと。全校のみんなが、このテーマのもとに団結してよい学校にしていきたいと思います!

わかあゆ清掃開始 4月16日(水)



新しいわかあゆ班(学年混合班)での清掃活動が始まりました。体育館に集まって班員を確認した後、6年生の先導で各清掃場所へと移動し、清掃に取り組みました。上級生が1年生の机運びを手伝うなど、うれしい光景が各処で見られました。



など、うれしい光景が各処で見られました。



玄関前のプランターや花壇で花が咲き始めています。